



Jorge Balich Rojel, candidato a Core por la provincia de Magallanes

“No puede ser que los proyectos recién se conozcan antes de la votación en el Core”

Está trabajando full time para entrar al Consejo Regional, instancia en la que estuvo nueve años, fue consejero en los tiempos en que este organismo era designado por los consejeros y el último año fue en 2021 cuando reemplazó a Alejandro Kusanovic, cuando éste renunció para competir por el Parlamento. Trabajó en la Empresa Nacional del Petróleo, a la cual ingresó en 1966. Fue dirigente sindical de la petrolera estatal por 15 años. Militó por más de 15 años en la Udi, colectividad en la cual llegó a ser presidente regional.

Nació el 6 de febrero de 1947 fruto del matrimonio entre Jorge Balich y Nekla Rojel. Tiene cuatro hijas, las cuales define como su gran orgullo, ya que logró que fueran profesionales universitarias.



ve hoy. Quiero un Core mixto entre personas con experiencia y gente nueva dispuesta a aprender”.

- ¿Por qué decide presentarse como consejero regional?

- “Considero que mi experiencia como ex Core puede ser un aporte, es necesario tener un consejero informado, no puede ser que los proyectos recién se conozcan antes de la votación en el Core, es importante tener información sobre la cartera de proyectos del gobernador, eso no se

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Consejo Regional?

- “Salud, problemas habitacionales y seguridad”.

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? *Sí.*

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? *Sí.*

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? *No.*

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? *Sí.*

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? *Sí.*

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? *No.*

¿Privatizaría Enap? *No.*

propone para solucionarlas?

- “En salud necesitamos mayor aporte económico por parte del Estado, contratar médicos especialistas y hacer los esfuerzos para bajar la lista de espera. A esto se suma que el Hospital Clínico se hizo chico y necesitamos agrandarlo, por ejemplo, deberíamos darle una mirada a adquirir los terrenos que están a un costado del hospital en donde se iba a instalar una clínica, esa podría ser una solución”.

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmará un convenio de este tipo?

- “Conozco algunos, cualquier cosa que vaya en beneficio de las personas, yo la aplaudo. Me gustaría firmar un convenio con el Ministerio de Salud, Obras Públicas, Ministerio de Vivienda y Ministerio de Energía”.

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- “Hay que estudiar bien los proyectos hoy por hoy la ciudadanía tiene urgencias en muchos ámbitos. Un avión para Carabineros me parece importante, pero como avión ambulancia hoy día es

Ficha electoral

Partido político: Renovación Nacional

Número en la papeleta: 1-111

Edad: 77

Estado Civil: Casado

Principales hobbies: Pesca deportiva

Mayor virtud: Empatía

Mayor defecto: Poca paciencia.

Cargo actual: Candidato a Core

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Un candidato de RN

Nota a la gestión de Jorge Ffies: 3

Nota al Consejo Regional: 3

necesario para la región”.

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- “No lo tengo claro”.

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- “Por mi experiencia como ex consejero regional y conocimientos en materia energética. Puedo ser un aporte en temas importantes, me preocuparía del tema social, creo que me acercaría a conocer las necesidades de voluntarios como la Cruz Roja (...) tendría una comunicación fluida con los alcaldes para saber qué proyectos piensan proponer”.